



Estimadas y estimados participantes a la 108ª Asamblea Nacional

Esperando que se encuentren muy bien ustedes y sus familias, les hacemos envío de las últimas informaciones sobre nuestra Asamblea Nacional que inicia este sábado.

Antes de la Asamblea Nacional, cada participante deberá **inscribirse en la plataforma zoom**, esta inscripción debe ser **con el mismo correo con que se registraron en la Asamblea Nacional**. Esta acción es necesaria de realizar para poder incorporar a los participantes previamente en la plataforma. (Ver anexos).

Por otra parte, recuerde tener un **computador y un teléfono inteligente** para poder facilitar su participación en la Asamblea Nacional; además de tener su **cámara habilitada**, la cual deberá activar cuando se valide su participación, para las intervenciones y para realizar las votaciones, si tiene dudas como realizar esto; los invitamos a ver los anexos.

La Asamblea Nacional comenzará a las 09:00 con la acreditación de los participantes. Esto se realizará por medio 5 salas, donde se dividirán a los participantes en ellas, para que un miembro del Tricel pueda validar su participación; recuerden que para esa instancia deben contar con su cédula de identidad y mostrarla al momento de su acreditación. Este proceso, esperamos que sea lo más expedito posible, pero frente a la gran cantidad de asistentes, les pedimos paciencia y comprensión.

Por otra parte, es necesario que procuren **conectarse desde un computador y no cambiarse de dispositivo durante toda la jornada**, ya que esto podría ocasionar dificultades para que se vuelvan a incorporar a la sesión. Por otra parte, para las votaciones es necesario contar con un teléfono inteligente.

En el **caso de tener dificultades para conectarse**, contactarse con Maximiliano Castillo +5698831862 para que los puedan ayudar telefónicamente.

Para los plenarios de cuentas y de votaciones las preguntas debían formularse previamente, las que fueron recibidas serán contestadas por quien corresponda, de sobrar tiempo se responderán las preguntas de las personas que hayan solicitado la palabra en el chat. Las preguntas que no se alcancen a resolver en el plenario, serán respondidas por medio del

Padlet, siempre que sean registradas con nombre y territorio. Si tiene dudas como usar este entorno virtual no invitamos a revisar los anexos.

También, les recordamos que las palabras serán solicitadas por el chat y al momento de las exposiciones este estará deshabilitado.

Por otra parte, para las votaciones de los candidatos se utilizará la siguiente plataforma: <https://electionrunner.com/pricing> , la cual pueden conocer en profundidad, realizando una prueba gratuita o visualizando el siguiente video <https://youtu.be/niu3nYIEpl0> Esta votación al igual que en presencial será de carácter secreto.

Por otra parte, las votaciones de los plenarios serán realizadas por zoom y estás al igual que en las Asambleas presenciales, serán públicas. Si no conoce como opera esta herramienta lo invitamos a ver los anexos.

Para los grupos de trabajo, las y los delegados debieron inscribirse previamente. Estos grupos de trabajos serán previamente cargados a la plataforma y al momento de realizar el trabajo por las áreas cada miembro de estas se irá automáticamente a el área que ya se inscribió previamente. Las listas están disponibles en el anexo “Respuestas formulario”. Las personas que no hayan respondido el formulario serán distribuidas en los grupos de trabajo el día sábado.

Se adjunta el cronograma ajustado según lo planteado, no es posible disminuir más el tiempo del plenario de votaciones. Aun así, asignamos un tiempo extra para los grupos de trabajo y para el plenario de acuerdos. Revisar en anexos.

Por último, les volvemos a recordar que no se podrán registrar en la Asamblea Nacional el mismo día, ya que se deben cargar los participantes previamente; es por esta razón que les pedimos que lo realicen lo antes posible, ya que **el formulario será cerrado el viernes 8 de enero a las 13:00 hrs.**

Se despide cordialmente
Consejo Nacional